

3/16 優良公民館に選ばれました

中加積地区公民館が、地域の諸活動の中核施設として、異世代交流事業などを実施し、地区住民の絆を深め、活力ある地域づくりに貢献しているとして、優良公民館表彰(文部科学大臣表彰)を受賞されました。



▲3月16日に市長に受賞を報告されました

3/17 作文コンクールで優秀賞を受賞

立山カルデラ砂防博物館での体験をもとに、防災の大切さを綴った西部小5年 金子空雅さんの作文が土砂災害防止に関する絵画作文コンクールで優秀賞に選ばれ、受賞の喜びを市長に報告されました。(学年は3月17日時点)



3/18 明るい学校生活を送れるように

東加積小では保健委員会に所属する児童が主体となり、ハンカチ・ティッシュの保持推進やテレビの視聴時間を減らす呼びかけなど様々な活動を行っており、その活動が評価され、児童生徒保健委員会活動表彰を受賞されました。



▲県学校保健会からの賞状と副賞が教育長から手渡されました

3/20 児童福祉向上のために

株式会社サンフーズ代表取締役 早川清之助さんから、児童福祉向上のために、子ども図書館へ100万円のご寄附をいただき、上田市長から早川さんに感謝状が手渡されました。心温まるご支援、誠にありがとうございました。



▲昨年7月に続き2回目のご寄附をされた早川さん(右)

3/26 子どもたちの元気を応援

滑川プロパンガス商業協同組合から、新児童館備品費用として100万円のご寄附をいただき、上田市長から同組合理事長の上田邦夫さんに感謝状が手渡されました。心温まるご支援、誠にありがとうございました。



▲滑川プロパンガス商業協同組合理事長の上田さん(左)

全 国大会に出場



卓球やソフトテニスなどの各種競技で全国大会に出場することが決まった選手への激励会が3月17日に市庁舎にて行われました。会では上田市長から各選手へエールが送られました。大会名・出場選手は下記のとおりです。(学年は3月17日時点)

- 全国高等学校選抜大会
 - 大橋研太郎(富山商業2年)
 - 齊藤 修也(高岡商業2年)
 - 河村 紀毅(滑川2年)
 - 谷口さつき(滑川2年)
 - 小蔵祐太郎(魚津工業2年)
- 全国小学生ソフトテニス大会
 - 上田莉理華(西部小6年)
 - 上田 健心(南部小4年)
 - 高瀬 泰雅(南部小4年)
 - 高倉 啓介(東部小4年)
 - 柳川 篤志(南部小3年)
- 全国ホープズ選抜卓球大会
 - 牧田 衣織(東加積小6年)
 - 牧田 慈生(東加積小4年)
- 全国JOCジュニアオリンピックカップ春季水泳競技大会
 - 上田 滉貴(東加積小4年)
- 全国小学生ゴルフ春季大会
 - 清水 大翔(東部小6年)
- 都道府県対抗全日本中学生ソフトテニス大会
 - 生駒 泰貴(滑川中2年)
 - 岩崎 京右(滑川中2年)
 - 岩崎 江右(滑川中2年)
- 都道府県対抗ジュニアバスケットボール大会2015
 - 魚住 佳永(滑川中2年)
 - 松井 優菜(滑川中2年)

地 産地消で地域を元気に

市内で生産される農産物およびその加工品などを積極的に取り扱う市内の小売店、団体を「なめりかわ産地消推進の店・団体」として認定し、認定証を交付しました。詳しくは、市のホームページをご覧ください。



| 認定(店・団体)名 | 所在地・商品販売場所 |
|------------------|--------------------|
| ㈱まるまん エール店 | 常盤町 181-17 |
| ㈱まるまん バスタ店 | 上小泉 1263 |
| 滑川ひかる市運営協議会 | 上島 235 |
| 滑川市農村女性グループ連絡研究会 | 荒俣 199・上島 235 |
| ひかり味噌加工組合 | 中新 1009・上島 235 |
| 緑の駅・なめりかわ | 金屋 1672 |
| 滑川市農村婦人研究会 | 中野島 2371・上島 235 |
| 滑川市みずまる市運営協議会 | 栗山 3901・常盤町 181-52 |

全 国大会で見事優勝



3月28日に石川県で開催された、第30回全国高等学校ウエイトリフティング競技選抜大会において、滑川高校2年 谷口さつきさんが、女子63kg級で見事優勝を果たされました。

大会終了後の4月2日、谷口さんが市長を表敬訪問され、優勝の喜びを報告されました。(学年は3月28日時点)

元 気に泳げこいのぼり



4月13日にあずま保育所の園児を招いて、市役所前広場でこいのぼりの集いが行われました。集いでは、園児が“こいのぼり”などの歌を披露したあと、市長、キラリンと一緒にこいのぼりの掲揚が行われました。

子 ども図書館が市民交流プラザ2階に完成



3月25日、子ども図書館が完成し、完成を祝う式典が市民交流プラザ3階で行われました。はじめに、上田市長から市民の厚情に対する謝辞が述べられたあと、多くの方に利用していただきたいと挨拶がありました。

その後、あずま保育所の園児による手話を交えた歌の披露や寺家小学校ブラスバンド部による楽曲の披露などのアトラクションが行われました。

式典終了後に階下の子ども図書館に移動。あずま保育所の園児

い ののみ公園拡張工事が完了



日医工スポーツアカデミーに隣接する、いののみ公園の拡張工事が完了しました。この工事は、従来の約3.4倍にあたる8,500㎡に敷地面積が拡張することに伴い、複合遊具が配置されたわんぱくゾーン、健康づくり・介護予防運動ができる健康運動遊具が配置されたシルバーゾーン、軽運動などを気軽に楽しんでいただける芝生広場などが整備されたものです。

3月29日、同公園の完成記念式典が行われ、市長をはじめ、多数の関係者が公園の完成を祝いました。

また、式典の終了後に、シルバーゾーンで健康運動遊具を用いた“うんどう教室”が行われたほか、完成記念オープニングイベントとして、いののみ公園から滑川運動公園を歩く“上市川リバーサイドつるぎ見ウオーキング”が開催され、参加者らは爽やかな汗を流しました。

4人と上田市長、岩城議長が、入口に設けられたスパークバルーンを割ると、中から飛び出した小さな風船が空中に舞い、参加者から大きな歓声と拍手があがりました。

その後、おはなしママの会による絵本の読み聞かせや、たんぼの会による紙芝居の読み聞かせが行われました。

